



Pressemitteilung vom 23. April 2020

Wir laufen doch – Firmenstaffel wird digital

Egal wohin, egal wann oder wie schnell – gelaufen werden kann überall und zu jeder Zeit, jetzt zählt jeder Kilometer! Die Firmenstaffel wird digital und Unternehmen in Sachsen-Anhalt zeigen, dass die Wirtschaft läuft und zusammenhält. Vom 1. Juni bis 31. August kann jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter für seine Firma laufen, den Teamzusammenhalt stärken und sich gleichzeitig fit halten. Die Anmeldung startet ab dem 5. Mai und ist ausschließlich online unter www.firmenstaffel.de möglich.

Aufgrund der Corona-Krise und den damit verbundenen Einschränkungen ist die geplante Durchführung der Firmenstaffel am 9. Juli 2020 im Elbuenpark Magdeburg undenkbar. Doch das ist kein Grund, die Laufschuhe im Schrank einstauben zu lassen. „Über einen Alternativtermin im Oktober haben wir zwar nachgedacht, jedoch werden weitreichende Einschränkungen wahrscheinlich auch dann noch notwendig sein. Daher haben wir emsig nach Alternativen gesucht und uns entschlossen, die Firmenstaffel in digitaler Version stattfinden zu lassen.“, sagt Initiator und Veranstalter Martin Hummelt.

Die digitale Firmenstaffel setzt ein positives Zeichen in dieser schwierigen Zeit und bietet den teilnehmenden Unternehmen die Chance zu zeigen, dass die Wirtschaft läuft und Stärke zeigt. Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter kann innerhalb von drei Monaten so oft und so viel für seine Firma laufen, wie sie oder er es sich zutrauen und schaffen. Voraussetzung ist, dass die aktuelle Verordnung eingehalten und die Strecke momentan allein oder mit maximal einer zweiten Person gelaufen wird. Die Kilometer werden dabei über den Tracking-Dienst Strava mit Hilfe einer App erfasst, der jeweiligen Firma zugeordnet und in der offiziellen Ergebnisliste veröffentlicht. Das stärkt den Teamgeist und Zusammenhalt auch während der Corona-Krise im Unternehmen und hält die Mitarbeiter nebenbei richtig fit. Zur Belohnung winken nicht nur die Kür des laufstärksten Unternehmens, sondern auch verschiedenen Challenges, um Siege für das eigene Unternehmen zu erzielen und eine rauschende Aftershow-Party für alle Teilnehmer, sobald wieder groß gefeiert werden darf.



Firmenstaffel Magdeburg c/o freshpepper
GmbH & Co. KG Olivenstedter Straße 39
39108 Magdeburg

E info@freshpepper.de
W www.freshpepper.de
T +49 391 5054 987-0
F +49 391 5054 987-9

Registereintrag
Registergericht: Amtsgericht Stendal
Registernummer: HRS 4528

Persönlich haftende Gesellschafterin:
Lokalpatrioten GmbH
Geschäftsführer: Martin Hummelt
Registergericht: Amtsgericht Stendal

Als Gemeinschaft einmal um die Welt

Normalerweise werden bei der Firmenstaffel an einem Tag rund 15.000 Laufkilometer absolviert. Für die 3 Monate der digitalen Version hat sich das Team der Firmenstaffel ein ehrgeiziges Ziel gesetzt. „Wir wollen einmal um den Globus, also 40.000 Kilometer gemeinsam erlaufen und damit im doppelten Sinne eindrucksvoll zeigen, dass die Wirtschaft in Sachsen-Anhalt auf Hochtouren läuft.“, so Martin Hummelt weiter.

Anmeldestart am 5. Mai 2020

Bei der digitalen Firmenstaffel laufen alle gemeldeten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als ein großes Team unter dem Namen ihrer Firma. Die Anmeldungen sind ab 5. Mai ausschließlich online unter www.firmenstaffel.de möglich. Die Startgebühr beträgt 19,00 Euro zzgl. MwSt. pro Mitarbeiterin und Mitarbeiter. Unternehmen können beliebig viele Personen anmelden, auch nach dem offiziellen Start am 1. Juni können weitere Firmen oder Kolleginnen und Kollegen nachgemeldet werden.

Die digitale Firmenstaffel bietet ein abwechslungsreiches und motivierendes Erlebnis für alle teilnehmenden Firmen, auch wenn die Veranstaltung in diesem Jahr nicht wie gewohnt stattfinden kann. Die digitale Maßnahme ist unerlässlich, um das Weiterbestehen der Firmenstaffel in dieser für Veranstaltungen schwierigen Zeit zu ermöglichen, damit im nächsten Jahr wieder gemeinsam im Elbauenpark gelaufen werden kann. Deshalb erhalten alle teilnehmenden Firmen der digitalen Firmenstaffel als Dankeschön zusätzlich ein Vorverkaufsrecht für die 13. Firmenstaffel 2021.

Starke Partner im Firmenstaffel-Netzwerk

Von Beginn an unterstützen zahlreiche Partner und Unternehmen der Region die Firmenstaffel, welche bereits zum 12. Mal in diesem Jahr stattfindet. „Wir sind sehr dankbar, dass uns unsere Partner auch in diesem Jahr bei der digitalen Durchführung die Treue halten. Das spricht für eine langjährige und vertrauensvolle Zusammenarbeit“, sagt Veranstalter Martin Hummelt.

#wirsindeinteam

Weitere Presseinformationen sowie Bildmaterial können kostenfrei unter info@freshpepper.de angefordert werden.

Presseanfragen:

freshpepper GmbH & Co. KG
Christina Schramm
christinaschramm@freshpepper.de
0391 50 54 98 70

